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Sylvie DEPARDIEU
Commune AUTIGNY LE GRAND

Arrêtons de prendre le Nord de la haute marne pour une poubelle nucléaire.

Sur un rayon de 35 km, nous avons :
* ANDRA de Soulaines/D'huy où l'eau s'est retrouvée polluée par de la radioac�vité.
* L'entreprise de maintenance EDF de Saint Dizier
* ANDRA de Bure/Saudron
* DERICHEBOURG à Gudmond projet mort/né
et pour couronner le tout, à moins de 6km, on veut nous imposer :
* UNITECH Suzannecourt/Joinville.

UNITECH, laverie qui va nous polluer l'atmosphère par le rejet de ses cheminées, l'arrivage des matériels, du linge pollués par les routes, (bilan carbone) le sol, et bien sûr l'eau de
la Marne avec sa radioac�vité (Uranium). Il faut bien préciser que ce�e molécule ne se dissout pas dans l'eau.
Qui dit eau de la Marne, dit captage d'eau potable pour VECQUEVILLE mais aussi  AUTIGNY LE GRAND (oui il ne faut pas oublié ce deuxième village impacté) où son captage se
trouve qu'à quelques mètres du cour d'eau
NOTRE EAU POTABLE SERA CONTAMINÉE, C'EST INADMISSIBLE DE LAISSER FAIRE UNE CHOSE PAREILLE

UNITECH soit disant créa�on de 40 emplois, mais bien sûr !!! 40 emplois pour de la sous traitance, au détriment de plus de 800 emplois autour du tourisme qui seront menacés. il
faut bien le dire la haute marne est un département touris�que, Joinville pour son château du grand jardin, le lac du der pour sa sta�on nau�que, le passage des grues cendrées en
automne...

A l'heure actuelle, nos maisons se vident, notre village se meurt. Nous ne voulons pas de village qui ressemblera à ceux de TCHERNOBYL d'ici quelques années

UNITECH se dit laverie de linge .... on devrait plutôt dire lingerie. Le mot laverie est très vaste (linges, matériels...). Pour ce site, il faut pas moins de 300m3 d'eau par jour. En
période de canicule, on nous impose des restric�ons d'eau...
QU'EN SERA T IL POUR CETTE LAVERIE ? En sachant que la Marne a�eint de très faible débit en ce�e période

POLITIQUE DE L'EAU
Comment imposer une taxe dit GEMAPI si notre cour d'eau qui subit déjà des modifica�ons clima�ques doit en plus supporter  les rejets de ce�e laverie

SUZANNECOURT ET THONNANCE sont pour ce projet, pour des raisons financières.
Nos vies, nos santés ne sont elles pas plus importantes  ? que ce�e FOUTUE laverie qui va nous rendre tous malades.
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La HAUTE MARNE est un département fait de verdure où il fait bon vivre, nous devons protéger dame NATURE pour nos enfants et pe�ts enfants

Si ce�e laverie voit le jour, nous serons tous responsables de ce désastre.

JE DIS NON A CE PROJET
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